

**Die Dreikönigswanderung am  
06.01.2023**

**Bericht und Bilder Markus Meister**



Am 6. Januar fand wieder die erste Wanderung des jungen Jahres statt. Um 11:30 Uhr trafen wir uns bei bestem Wanderwetter am Kerweplatz von Bad Kreuznach Planig.

Willi Hermes hat diese Wanderung wie auch in den Vorjahren geführt. Es ging um den Bosenberg herum und dann eroberten wir den Gipfel mit dem wunderschönen Altar des Ehepaars Kuhbach. Dort haben wir auch eine kleine Rast abgehalten und den Blick nach Rheinhessen mit dem Hiwweln, ins Nahetal, in den Rheingau und auf die Hunsrückhöhen. Es war so klar, dass das Niederwalddenkmal zu sehen war.

Die zweite Hälfte der Wanderung führte uns zum Ippesheimer Weiher vorbei an der Schlarpsmühle zurück zum Ausgangspunkt der Wanderung.

Belohnt wurde die Anstrengung der Wanderung mit einer Einkehr in einer typischen Weinstube in Planig.

Es war für alle Teilnehmer ein bewegter Start ins neue Jahr, alle haben sich bei Willi Hermes für die kompetente Führung bedankt.





Markus Meister